

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix – Travail – Patrie



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace – Work – Fatherland

MINISTRE DE LA RECHERCHE SCIENTIFIQUE
ET DE L'INNOVATION

MINISTRY OF SCIENTIFIC RESEARCH
AND INNOVATION

INSTITUT NATIONAL DE CARTOGRAPHIE

NATIONAL INSTITUTE OF CARTOGRAPHY

BP/ P.O BOX 157 – YAOUNDE – TEL: 6 50 89 19 49 /6 50 89 21 50 /6 50 89 20 12

6 50 89 23 89/ 6 50 89 22 72/6 50 89/18/59

e-mail: inc.cameroun@gmail.com

DECISION N° ¹⁰⁰⁰⁶¹ /D/MINRESI/INC/DG/2025 DU 16 OCT 2025

PORTANT PUBLICATION DES RESULTATS DE L'AVIS D'APPEL D'OFFRES
NATIONAL OUVERT N°0003/AONO/MINRESI/INC/CIPM/2025 DU 22 SEPTEMBRE
2025 POUR LA SELECTION D'UN CABINET EN VUE DE REALISER LE CONTROLE
QUALITE DE LA SURFACE DE REFERENCE DES ALTITUDES AU CAMEROUN ET
EVALUATION DE SON APPORT AUX TRAVAUX DE NIVELLEMENT DANS LA
ZONE DE DSCHANG-SANTCHOU (PHASE 1) EN PROCEDURE D'URGENCE

LE DIRECTEUR GENERAL DE L'INSTITUT NATIONAL DE CARTOGRAPHIE

- Vu la Constitution ;
- Vu le Décret n°2018/366 du 20 juin 2018 portant Code des Marchés Publics ;
- Vu le Décret n°2011/410 du 09 décembre 2011, portant organisation du Gouvernement ;
- Vu le Décret n°2011/410 du 09 décembre 2011, portant formation du Gouvernement ;
- Vu le Décret N°2012/074 du 08 mars 2012, portant création, organisation et fonctionnement des commissions de passation des Marchés Publics ;
- Vu le Décret n°2023/271 du 05 août 2013, modifiant et complétant certaines dispositions du Décret n°2012/074 du 08 mars 2012, portant création, organisation et fonctionnement des commissions de passation des Marchés Publics ;
- Vu la Circulaire n°001/CAB/PR du 19 juin 2012, relative à la passation et au contrôle de l'exécution des Marchés Publics ;
- Vu La Circulaire n°004/CAB/PR du 30 décembre 2005, à la passation et au contrôle de l'exécution des Marchés Publics ;

Considérant l'appel d'offres international restreint n°00001/AOIR/MINRESI/INC/CIPM du 03 juillet 2025 pour la sélection d'une entreprise en vue de la production d'un support cartographique actualisé du segment de la frontière Cameroun/Gabon située entre les cours d'eau KOM et AYINA (en procédure d'urgence) ;

Considérant la lettre de proposition d'attribution de la Commission Interne de Passation des Marchés Publics de l'INC en date du 04 Septembre 2025.

DECIDE :

Article 1^{er} : Le groupement Ets DABOJAI et Geomatic Services And Equipment ci-après désigné, est déclaré adjudicataire de l'Avis d'Appel d'Offres National Ouvert n°0003/AONO/MINRESI/INC/CIPM/2025 du 22 septembre 2025 pour la sélection d'un cabinet en vue de réaliser le contrôle qualité de la surface de référence des altitudes au Cameroun et évaluation de son apport aux travaux de nivellement dans la zone de Dschang-Santchou (phase 1) en procédure d'urgence :

LOT N°	Maître d'Ouvrage	Entreprise	Montant (FCFA)	Délais d'exécution
RAS	Directeur Général de l'Institut National de Cartographie	Le groupement Ets DABOJAI et Geomatic Services And Equipment. Tél. : (237) 699 93 95 03	Trente-quatre million neuf cent quatre-vingt-dix- neuf mille huit cent soixante- quinze (34 999 875)	<u>Mieux disant</u> : Le groupement Ets DABOJAI et Geomatic Services And Equipment. Délai d'exécution : un (01) mois

Article 2 : La présente Décision sera enregistrée, puis communiquée partout où besoin sera./-

Yaoundé, le 15 OCT 2025

AMPLIATIONS :

- DG/ INC ;
- ARMP ;
- PCIPM ;
- ARCHIVES/ CHRONO.

Le Directeur Général



Martin Mbotta Elimbé

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix – Travail – Patrie

MINISTERE DE LA RECHERCHE SCIENTIFIQUE
ET DE L'INNOVATION



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace – Work – Fatherland

MINISTRY OF SCIENTIFIC RESEARCH
AND INNOVATION

INSTITUT NATIONAL DE CARTOGRAPHIE

BP/ P.O BOX 157 – YAOUNDE – TEL: 6 50 89 19 49 /6 50 89 21 50 /6 50 89 20 12

6 50 89 23 89/ 6 50 89 22 72/6 50 89/18/59

e-mail: inc.cameroun@gmail.com

NATIONAL INSTITUTE OF CARTOGRAPHY

DECISION No. 0061 /D/MINRESI/NIC/DG/2025 OF 15 OCT 2025

TO PUBLISH THE RESULTS OF THE OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER
UNDER EMERGENCY PROCEDURE No.0003/AONO/MINRESI/INC/CIPM/2025 OF 22
SEPTEMBER 2025 FOR THE SELECTION OF A CONSULTING FIRM TO CARRY
OUT QUALITY ASSESSMENT OF CAMEROON'S ALTIMETRY SYSTEM AND
EVALUATION OF ITS CONTRIBUTION IN LEVELLING WORK IN THE DSCHANG-
SANTCHOU AREA (PHASE 1)

THE DIRECTOR GENERAL OF THE NATIONAL INSTITUTE OF CARTOGRAPHY

MINDFUL OF The Constitution ;
MINDFUL OF Decree No.2018/366 of 20 June 2018 Relating Public Contracts Code ;
MINDFUL OF Decree No.2011/410 of 09 December 2011 to Organise the Government;
MINDFUL OF Decree No.2011/410 of 09 December 2011 to Appoint Members of Government;
MINDFUL OF Decree No.2012/074 of 08 March 2012 to Create, Organise and Determine the
Functions of Public Procurement Boards as Amended and Supplemented by
Decree No.2013/271 of 05 August 2013;
MINDFUL OF Circular No. 001/CAB/PR of 19 June 2012 to Award Public Contracts and Track
the Execution of Public Contracts;
MINDFUL OF Circular No.004/CAB/PR of 30 December 2005 Relating to the Application of
the Public Contracts Code;
CONSIDERING The Open National Invitation to Tender under emergency procedure No.
0003/AONO/MINRESI/INC/CIPM/2025 of 22 September 2025 for the
selection of a consulting firm to carry out quality assessment of Cameroon's
altimetry system and evaluation of its contribution in levelling work in the
Dschang-Santchou area (phase 1)
CONSIDERING The Award Proposal of NIC Procurement Board of 15 October 2025;

Hereby decides as follows:

Article 1: Ets DABOJAI et Geomatic Services And Equipment consulting firm is the successful
bidder of the Open National Invitation to Tender under emergency procedure No.
0003/AONO/MINRESI/INC/CIPM/2025 of 22 September 2025 for the selection of a consulting
firm to carry out quality assessment of Cameroon's altimetry system and evaluation of its
contribution in levelling work in the Dschang-Santchou area (phase 1):

LOT No.	Contracting authority	Successful bidder	Total bid amount including taxes (CFAF)	Service performance deadline
No comment	The Director General of the National Institute of Cartography	Ets DABOJAI et Geomatic Services And Equipment consulting firm. Phone: (237) 699 93 95 03	Thirty-four million nine hundred and ninety-nine thousand eight hundred and seventy-five (34 999 875)	<u>Lowest bidder:</u> Ets DABOJAI et Geomatic Services And Equipment consulting firm. <u>Service performance deadline :</u> thirty (30) days

Article 2: This Decision shall be registered and published wherever need be./

Don in Yaounde, on

15 OCT 2025

CC :

- DG/ NIC ;
- ARMP ;
- PCIPM ;
- ARCHIVES/ FILE.

